

Wenn man an weihnachtliche Dekoration und Tiere denkt, dann tauchen vor allem Rentiere oder Eisbären auf. Wenn man sich auf der Christmasworld 2013 in Frankfurt umsieht, könnte man meinen, dass die Eule diesen Tiere auf den Fersen ist. Denn immer mehr Hersteller setzen in diesem Jahr auch auf die Eule. Aber was hat eine Eule überhaupt mit Weihnachten zu tun? Wir haben mit Ausstellern über den Eulen-Boom gesprochen.

### **Anmoderation:**

Was hat eine Eule bitteschön mit Weihnachten zu tun? Schon im letzten Jahr tauchte das gefiederte Tier in allen möglichen Variationen in Schaufenstern und Geschäften auf. Und wenn man sich auf der Christmasworld 2013 in Frankfurt umsieht, schafft ist die Eule in diesem Jahr auch ins Weihnachtsgeschäft. Warum? Das wollten wir von Christmasword-Aussteller Alfons Braun wissen

O-TON (lacht): ? wir stellen aus für die zweite Jahreshälfte ? auch für Herbst ? ist natürlich nicht Weihnachten ? auf der Messe hier Eulen auch weihnachtlich aufgemacht ?

### **Zwischenmoderation:**

Und auch wenn die ersten Eulen auf der Weihnachtsmesse noch eher Herbsteulen waren, bei Christian Gehlmann gibt es auch die Weihnachtsedition.

O-TON Gehlmann: ? Eulen-Hype ? in zig Variationen ?

### **Zwischenmoderation:**

Aber ganz ehrlich ? wie sieht denn eine weihnachtliche Eule aus und was hat sie überhaupt mit Weihnachten zu tun?

O-TON Gehlmann: Unsere Eulen haben einen weihnachtlichen Touch ? filzige Sachen ? Schneeflocken darauf ? aber ansonsten bringen die Kunden die Eule auch mit Herbst in Verbindung ? wenn die Dämmerung eintritt ? von daher eher diese Verbindung

### **Abmoderation:**

Eines kann man auf jeden Fall sagen. Wenn man sich auf der Messe umschaute, versucht die Eule ganz klar den Rentieren, Elchen und Eisbären in der nächsten Saison den Rang abzulaufen. Mal sehen, ob sie's schafft.